

Après avoir principalement visité le Brésil depuis 2009 et mon arrivée en Amérique du Sud, j'ai commencé à me rendre dans d'autres pays du continent Sud Américain à partir de décembre 2012. Je suis passé un première fois dans le nord du Chili à ce moment la, avant de me rendre en Patagonie Chilienne en mars 2013.

Voici les différentes parties du site me permettant de partager avec vous cette expérience Chilienne :

- [Fiche d'identité](#)
- [Carte](#)
- [Carnet de bord](#)
- [Albums photos](#)